
Há cerca de dois meses, os corre-
dores do Hospital e Pronto-Socorro 
João Paulo II, em Porto Velho, es-
tão vazios. A mudança signifi cativa 
é resultado de medidas estratégicas 
adotadas pelo governo de Rondô-
nia, que otimizaram o atendimento 
e reduziram a superlotação. Entre 
as iniciativas que possibilitaram 
essa mudança, estão a ampliação 
da atenção primária à saúde e a 
descentralização do atendimento 
hospitalar, ações que têm sido fun-
damentais para evitar a concentra-
ção de pacientes no Pronto-Socorro 
João Paulo II.

Com o objetivo de melhorar a 
qualidade do atendimento e garan-
tir mais efi ciência no uso dos recur-
sos públicos, a Secretaria de Esta-
do da Saúde (Sesau) implementou 
uma série de medidas, como o for-
talecimento da Estratégia de Saúde 
da Família, a criação do Serviço de 
Assistência Multidisciplinar Domi-
ciliar (Samd) e a realização de ci-
rurgias eletivas em hospitais pelos 
municípios. Essas ações têm evitado 
que casos simples sobrecarreguem 
o pronto-socorro, mantendo o foco 

nos atendimentos de urgência.
Para o governador de Rondônia, 

Marcos Rocha, evidenciou que, o 
investimento na Atenção Primária, 
na ampliação de leitos e no atendi-
mento domiciliar tem transforma-
do o sistema de saúde, garantindo 
mais celeridade nos atendimentos 
e, sobretudo, a dignidade que a po-
pulação merece.

Nos últimos meses, a Secretaria 

Governo investe e tira pacientes dos 
corredores do Hospital João Paulo II

de Estado da Saúde (Sesau) vem 
promovendo reformas estruturais 
e ampliando o número de leitos 
hospitalares, enquanto monitora 
de perto a gestão da ocupação hos-
pitalar. Essas medidas fazem parte 
de um esforço contínuo para garan-
tir que o sistema de saúde atenda 
às necessidades da população, com 
o uso efi ciente dos recursos e uma 
abordagem integrada.

Há dois meses, os corredores do João Paulo II estão vazios, resultado 
de ações do governo de Rondônia.
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ESTADO Diário de Rondônia

Dra. Taíssa acompanha obras do Hospital de 
Guajará-Mirim e destaca 85% de conclusão

O sonho de Guajará-Mirim em 
contar com um Hospital Regional está 
mais próximo de se tornar realidade. 
As obras da unidade atingiram 85% 
de conclusão, conforme anunciado 
pela deputada estadual Dra. Taíssa 
(Podemos), uma das principais articu-
ladoras para a viabilização do projeto. 
O avanço signifi cativo nas obras traz 
esperança de que a população da re-
gião possa, em breve, contar com uma 
estrutura moderna e adequada para o 
atendimento de saúde de baixa e mé-
dia complexidade.

A construção do Hospital Regional 
de Guajará-Mirim é uma demanda an-
tiga da população e vem sendo acom-
panhada de perto pela deputada Dra. 
Taíssa, que, ao longo de seu mandato, 
tem lutado para garantir a conclusão 
dessa obra importante. “O andamen-
to das obras é um grande passo para 
garantir que a nossa população tenha 
acesso a um atendimento de saúde 
digno, sem precisar se deslocar para 
outros municípios. O Hospital Regio-
nal vai proporcionar maior seguran-
ça e qualidade de vida aos cidadãos”, 
destacou a parlamentar.

O hospital será equipado para 
atender demandas de saúde da região, 
reduzindo a necessidade de desloca-
mentos longos para a capital Porto 
Velho. Essa conquista representa um 
avanço signifi cativo para a saúde pú-
blica em Guajará-Mirim e cidades 
vizinhas, que sofrem com a falta de 
infraestrutura hospitalar adequada. 
Ainda segundo Dra. Taíssa, a previsão 
é de que as obras sejam concluídas 
até o próximo ano, possibilitando que 
o hospital comece a operar com um 
atendimento completo e moderno. 
Além disso, a deputada destacou que, 
junto com as obras físicas, estão sendo 
trabalhadas estratégias para equipar a 
unidade com profi ssionais especiali-
zados e recursos necessários para seu 
pleno funcionamento.

A conclusão de 85% das obras do 
Hospital Regional de Guajará-Mirim 
é um marco importante, mas ainda há 

Obra está em estágio adiantado. 

Deputada Sílvia Cristina garantiu recurso e 
Centro de Prevenção ao Câncer em Ji-Paraná

desafi os a serem superados para que a 
unidade esteja completamente pronta 
e em funcionamento. Contudo, a de-
putada Dra. Taíssa mantém a confi an-
ça de que, em breve, a cidade poderá 
comemorar a inauguração desta im-
portante unidade de saúde.

Com isso, Guajará-Mirim se pre-
para para um novo ciclo de melhorias 
na área da saúde, fortalecendo a assis-
tência médica na região e garantindo 
mais dignidade e qualidade de vida à 
população.

Desde que foi inaugurado no fi nal de 
2021 o Centro de Prevenção e Diagnóstico 
de Câncer em Ji-Paraná já realizou mais 
de 45 mil exames de mamografi a, garan-
tindo a prevenção e o rastreio da doença. 
O Centro é fruto do trabalho da deputada 
federal Sílvia Cristina, em parceria com 
a Fundação Pio XII, garantindo o acesso 
das mulheres aos exames.

“Estamos no Outubro Rosa, mês dedi-
cado à prevenção do câncer de mama e do 
colo do útero. Mas, esse trabalho preven-
tivo é desenvolvido o ano todo, oferecendo 
às mulheres exames de mamografi a para 
prevenir o câncer de mama, que é o tipo 
que mais acomete as mulheres, com gra-
vidade”, destacou a deputada.

Em Rondônia, já foram feitas mais 
de 76 mil mamografi as, nos Centros de 
Prevenção em Ji-Paraná e em Vilhena, 
que funciona há 100 dias apenas, mas já 
somou quase 1.200 exames, e na Carreta 
do Amor, que fez mais de 30 mil exames. 
No total, a parlamentar já destinou mais 

de R$ 147 milhões na luta contra o câncer 
em Rondônia, numa sólida parceria com 
a Fundação Pio XII, garantindo a aquisi-
ção da Carreta, a construção, compra de 
equipamentos e custeio dos dois Centros 
de Prevenção.

Sílvia Cristina aproveitou para re-
forçar que “fazer saúde descentralizada, 
mais próxima de onde está o paciente, é 
sempre a melhor saúde. Fazer saúde de 
qualidade, oferecendo o melhor e mais 
perto do cidadão, esse é o nosso foco, a 
nossa meta e temos trabalhado para for-
talecer esse objetivo”.

A parlamentar destinou R$ 32,6 mi-
lhões em emendas para que a moderna 
unidade, a primeira no interior de Rondô-
nia, pudesse oferecer exames de mamo-
grafi a, Papanicolau, colposcopia, ultras-
som, tomografi a, ressonância, biópsia, 
pequenas cirurgias, prevenção de cânce-
res de mama, boca, colo de útero, pele e 
próstata.
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Já está disponível para compra o li-
vro “Percorrendo os 40 anos de história 
do Parlamento Rondoniense”, escrito 
pelo servidor da Assembleia Legislativa, 
Carlos Manvailer. A obra retrata a histó-
ria de Rondônia, desde sua condição de 
território até a transformação em estado, 
destacando as principais leis produzidas 
pela Casa, e trazendo detalhes sobre as 
constituições estaduais de 1983 e 1989.

De acordo com o autor, o livro tem 
como objetivo retratar de forma objeti-
va a trajetória da Assembleia Legislativa 
ao longo de seus 40 anos. A obra come-
ça com uma retrospectiva de Rondônia 
como território federal, detalhando sua 
origem, as mudanças de nomenclatura, 
os governadores nomeados, até o mo-
mento em que Rondônia se tornou um 
estado.

Em seguida, o foco é a origem da As-
sembleia Legislativa, desde sua instala-
ção como Assembleia Constituinte até 
dezembro de 2023, com ênfase nas cons-
tituições estaduais promulgadas em 1983 
e 1989. O livro também registra todas as 
legislaturas, incluindo a composição dos 
membros efetivos e suplentes, bem como 
as Mesas Diretoras eleitas até dezembro 
de 2023.

Manvailer destaca que há um capí-
tulo específi co com informações sobre a 
fi nalidade, estrutura, órgãos, membros, 
atribuições, técnica legislativa e o proces-
so legislativo. Além disso, ao fi nal de cada 
legislatura, são apresentados os resulta-
dos da produção legislativa. “Esses são 
subsídios importantes para quem quer 
conhecer mais da nossa história e tam-
bém para quem está estudando, inclusi-
ve, para concursos públicos”, ressalta o 
autor.

A obra também inclui as principais 
leis ordinárias e complementares aprova-
das pela Assembleia Legislativa. O livro 
está à venda no formato ebook e físico no 
Google Play. “O leitor fará uma viagem 
no tempo pelos 40 anos de conquistas e 
transformações do Parlamento Rondo-
niense”, enfatiza Manvailer.

Lançamento de livro retrata os 40 anos 
da história do Parlamento de Rondônia

Foram adquiridos 20 câmaras de conservação para imunobiológicos 
e 4 ventiladores pulmonares eletrônicos

Esta é a segunda obra lançada pelo Secretário Legislativo da Alero
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Ação do deputado Camargo garante mais agili-
dade na emissão da nova carteira de identidade

Em um esforço 
signifi cativo para 
melhorar os ser-
viços públicos em 
Rondônia, o deputa-
do Delegado Camar-
go (Republicanos) 
tem se destacado 
por suas constan-
tes cobranças por 
medidas que bene-
fi ciem a população. 
Recentemente, sua 
atuação resultou na 
ampliação do horá-
rio de atendimen-
to para a emissão 
da nova carteira de 
identidade nacional, 
um passo impor-
tante para garantir 
maior agilidade e 
acessibilidade ao 
documento, consi-
derado a porta de 
entrada para a cida-
dania (Ind. 7935).

Com a nova me-
dida implementa-
da pelo governo do 
estado, os cidadãos 
agora contam com 
mais tempo para 
realizar o proces-
so de emissão do 
documento. Antes, 
muitos enfrenta-
vam longas fi las e 
difi cultadas agen-
das de trabalho para 
acessar esse serviço 
essencial. Agora, 
com a ampliação 
do horário, a ex-
pectativa é de que 
o número de aten-
dimentos aumente, 

reduzindo o tempo 
de espera e melho-
rando a efi ciência 
no atendimento. “A 
identidade é o pri-
meiro passo para o 
acesso à cidadania e 
aos direitos básicos. 
A agilidade nesse 
processo é crucial”, 
afi rmou Camargo 
em recente entre-
vista.

A repercussão 
dessa ação positiva 
já pode ser sentida, 
com diversos cida-
dãos expressando 
sua satisfação nas 
redes sociais e em 
outros meios de co-
municação. A am-
pliação do horário 
não apenas facilita 
a vida de quem pre-
cisa do documen-
to, mas também 
demonstra que o 
deputado Camargo 
está atento às ne-
cessidades da po-
pulação, especial-
mente em tempos 
em que a agilidade 
nas respostas é mais 
importante do que 
nunca.

Assim, o parla-
mentar reafi rma 
como uma voz ati-
va em defesa dos 
interesses de Ron-
dônia, mostrando 
que a política pode, 
sim, ser a ponte 
entre os cidadãos 
e seus direitos. A 

Modelo da noca carteira de identidade

luta por melhorias 
no serviço de emis-
são das carteiras de 
identidade é apenas 

A deputada esta-
dual Cláudia de Jesus 
(PT) usou a tribuna da 
Assembleia Legislati-
va na última terça-fei-
ra (22) para fazer um 
apelo urgente ao De-
partamento Nacional 
de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT) 
e ao Departamento de 
Estradas de Rodagem 
(DER) de Rondônia. 
A parlamentar desta-
cou a necessidade de 
melhorias na sinali-
zação das obras que 
estão sendo realiza-
das nas rodovias esta-
duais e federais, após 
um grave acidente em 

Deputada cobra melhorias na sinaliza-
ção de obras em estradas de Rondônia

Ji-Paraná causado 
pela falta de sinaliza-
ção adequada.

“Infelizmente, nos 
deparamos com um 
acidente trágico em 
Ji-Paraná no último 
fi m de semana, causa-
do pela falta de placas 
e sinalização lumino-
sa em uma obra. Isso 
não pode continuar. 
Precisamos garantir 
que, além das obras, 
a segurança da nossa 
população seja uma 
prioridade”, afi rmou 
Cláudia de Jesus.

A deputada res-
saltou que a popula-
ção de Rondônia tem 

sofrido com obras 
mal sinalizadas em 
diversas rodovias, 
citando também pro-
blemas semelhantes 
na BR que liga Jaru 
a Teixeirópolis. Ela 
solicitou um compro-
metimento maior por 
parte das autoridades 
responsáveis.

“As obras são im-
portantes, mas elas 
precisam ser feitas 
com responsabilida-
de. DNIT e DER pre-
cisam garantir que a 
sinalização esteja em 
dia para evitar novas 
tragédias”, declarou.

um exemplo do seu 
comprometimento, 
que promete conti-
nuar a trazer resul-

tados positivos para 
a população rondo-
niense.
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A Justiça de 
Rondônia conde-
nou Claudeir San-
tana da Silva a 33 
anos, sete meses e 
seis dias de prisão 
pelo feminicídio de 
sua esposa, Tatiane 
dos Santos Cândi-
do, de 33 anos. O 
crime ocorreu em 
abril de 2023, no 
município de Ji-
-Paraná (RO), e foi 
cometido na frente 
do filho do casal. O 
julgamento foi re-
alizado na última 
semana.

Segundo a sen-
tença, a pena de 
Claudeir foi agra-
vada devido ao his-
tórico de violência 
contra suas ex-es-
posas e aos filhos 
da vítima. O júri 
também levou em 
consideração o fato 
de o feminicídio ter 
sido praticado na 
presença de três 
crianças e que o 
crime foi premedi-
tado. O casal estava 
junto há cerca de 
seis anos.

De acordo com 
os autos, Claudeir 
tentou forjar uma 
cena de suicídio, 
alegando que Ta-
tiane, que sofria 
de depressão, teria 
ingerido remédios 
controlados. No 
entanto, o laudo do 
Instituto Médico 
Legal (IML) con-
cluiu que a mulher 

foi asfixiada até a 
morte, contestando 
a versão apresenta-
da pelo réu.

O delegado res-
ponsável pelo caso 
destacou a tentativa 
do acusado de en-
cobrir o crime. “O 
infrator achou que 
haveria um crime 
perfeito, mas crime 
perfeito não existe. 
Ele subestimou a 
polícia”, afirmou.

Na véspera do 
crime, policiais fo-
ram chamados à 
casa do casal, onde 
Tatiane relatou ter 
sido ameaçada de 
morte por Claudeir. 
No dia seguinte, 
ela foi encontrada 
morta, e as investi-
gações rapidamen-
te apontaram o ma-
rido como principal 
suspeito.

Homem é condenado a 33 anos de prisão por matar 
esposa asfi xiada na frente do fi lho e fi ngir suicídio

Júri considerou histórico de violência e premeditação.

CAC é preso após perseguição policial em Porto Velho
Na noite da última terça-feira (22), um homem 

de 49 anos, registrado como Colecionador, Atira-
dor Desportivo e Caçador (CAC), foi preso após 
uma intensa perseguição policial na zona Norte de 
Porto Velho (RO). O caso teve início com uma de-
núncia de que veículos estariam praticando racha 
na Avenida Santos Dumont, próximo ao Espaço 
Alternativo.

Ao perceber a aproximação da Polícia Militar, 
o homem, que conduzia uma caminhonete Ford 
Maverick, tentou escapar em alta velocidade. A 
perseguição terminou quando ele entrou em um 
condomínio no bairro Nova Esperança, onde foi 
abordado pelos policiais.

Durante a revista, o homem se identifi cou como 
contador e CAC. No veículo, os policiais encontra-
ram uma pistola Glock calibre 9mm, dois carrega-
dores e nove munições. O homem foi preso e enca-
minhado ao Departamento de Flagrantes, acusado 
de direção perigosa e porte ilegal de arma de fogo.



GERAL Diário de Rondônia

Cacoal abre feira tecnológica para 
impulsionar cafeicultura rondoniense

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO
ORDEM DE SERVIÇO

CONTRATO: Nº 044/2024                      
PROCESSO: 967/2024/SEMOSP
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: Empresa LONG CONSTRUTORA LTDA, 
pessoa jurídica de direito privado, devidamente inscrita no 
CNPJ sob o nº 13.226.140/0001-24.
OBJETO: A partir da data da assinatura desta Ordem de Ser-
viço, que a empresa LANG CONSTRUTORA LTDA, CNPJ: 
13.226.140/0001-24, vencedora da TOMADA DE PREÇOS 
Nº  002/CPL/2024 do Município de Alto Paraíso, inicie os 
serviços disponibilizando todos os equipamentos necessários 
para execução da obra.

Alto Paraíso – RO, 21 de outubro de 2024

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

A cidade de Cacoal 
se torna o centro das 
atenções a partir desta 
quinta-feira (24) ao dar 
início à Feira Tecnoló-
gica dos Cafés Robus-
tas Amazônicos, que se 
estenderá até sábado 
(26). O evento, reali-
zado no Cacoal Selva 
Park, tem o objetivo de 
promover a inovação 
e a tecnologia no culti-
vo e produção do café, 
destacando a relevância 
dos cafés robusta da re-
gião de Rondônia.

A feira busca elevar 
a produção e a qualida-
de do café robusta local, 
promovendo a troca de 
conhecimentos entre 
os diversos agentes do 
setor cafeeiro. Com o 
apoio do Governo do 
Estado de Rondônia, 
por meio da Secretaria 
de Estado da Agricul-
tura (Seagri), e da Asso-
ciação dos Cafeicultores 
de Rondônia (Caferon), 
o evento conta com a 
parceria de instituições 
importantes, como a 
Emater, o Sebrae, e a 
Embrapa. 

A Feira Tecnológi-
ca dos Cafés Robustas 
Amazônicos é um mar-
co para o setor cafeeiro 
de Rondônia, reunindo 
conhecimento, inova-
ção e a paixão dos pro-
dutores locais. Duran-
te os próximos dias, o 
evento promete ser um 

Deputados Cássio Gois e Cirone Deiró prestigiaram a abertura 
do evento (Foto: Rafael Oliveira I Secom ALE/RO)

espaço de aprendizado 
e troca, mostrando que 
a Amazônia pode, sim, 
ser sinônimo de pro-
dução sustentável e de 
qualidade.

O presidente da Ca-
feron, Juan Travain, 
destacou a importância 
do evento: “O café es-
pecial tem seu glamour 
e queremos levar o café 
de Rondônia para fora 
do país, defendendo 
uma produção susten-
tável na Amazônia”, 
frisou. Ele enfatizou a 
união de esforços entre 
os produtores e as ins-
tituições, que tem sido 
fundamental para al-
cançar esse marco.

O diretor-presiden-
te da Emater, Luciano 
Brandão, ressaltou o 
trabalho de destaque 
promovido por meio do 
Concafé e a necessidade 
de uma feira internacio-
nal no estado. “Nosso 
café atingiu um pata-
mar tão grande que pre-
cisávamos de um even-
to como este”, afi rmou. 
Ele também mencionou 
o apoio do governador, 
coronel Marcos Rocha 
(União Brasil), que tem 
incentivado a valoriza-
ção do café de Rondô-
nia. 

De acordo com o 
secretário de Estado da 
Agricultura, Luiz Paulo, 
falou sobre a importân-
cia da união entre insti-

tuições públicas e pri-
vadas. “É gratifi cante 
ver o fortalecimento da 
cadeia produtiva. Com 
humildade e compro-
metimento, podemos 
alcançar novos pata-
mares”, acrescentou.

O deputado estadu-
al Cássio Gois (PSD) 
expressou sua satisfa-
ção com a realização da 
feira. “A cidade de Ca-
coal merece esse reco-
nhecimento, pois esta-
mos contribuindo para 
o setor produtivo do 
café e trabalhando em 
leis que priorizam a co-
mercialização do nosso 
café robusta amazôni-
co”, disse. O deputado 
estadual Cirone Deiró 
(União Brasil) ressal-
tou a relevância da fei-
ra para os produtores 
locais e a continuidade 
do trabalho em prol da 
agricultura familiar em 

Rondônia. “Cacoal é a 
capital do café, e este 
evento solidifi ca nosso 
compromisso com o se-
tor”, complementou.

Já para a secretária 
de Estado da Assistên-

cia e do Desenvolvi-
mento Social (Seas) e 
primeira-dama do Esta-
do, Luana Rocha, é es-
sencial a parceria com a 
Assembleia Legislativa. 
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Em operação na zona Sul de 
Porto Velho (RO), agentes do 9º 
Batalhão de Polícia Militar (BPM) 
prenderam dois homens em posse 
de uma motocicleta com restrição 
de roubo ou furto. A abordagem 
ocorreu após a Central de Opera-
ções Policiais (CIOP) identificar o 
veículo em circulação. A moto foi 
vista trafegando na Rua Tancredo 
Neves em direção ao bairro Cala-
dinho, com dois ocupantes.

Os suspeitos foram vistos pela 
equipe policial na moto descri-
ta pela central. Ao perceberem a 
aproximação dos agentes, os sus-
peitos tentaram fugir, desviando 
pela Rua Ivan Marrocos. A tenta-
tiva de fuga foi frustrada pela ação 
rápida dos policiais, que os inter-
ceptaram antes que pudessem 
escapar. Durante a revista, não 
foram encontrados itens ilícitos 
com os homens. Contudo, a veri-

Polícia Militar prende suspeitos com moto 
roubada na zona Sul de Porto Velho

Homens tentam fugir, mas são interceptados por equipe policial du-
rante patrulhamento

Na noite da última quarta-
-feira (23), dois homens, de 32 e 
38 anos, foram presos após um 
furto em uma residência na Rua 
Esplendor, bairro Escola de Polí-
cia, na zona Leste de Porto Velho 
(RO). Os suspeitos foram detidos 
pela Polícia Militar após o crime 
ser denunciado pela proprietária 
da casa.

A vítima, uma servidora públi-
ca de 48 anos, relatou que ao re-

Dois homens são presos após um furto em residência na zona 
Leste de Porto Velho

tornar à sua residência encontrou 
o forro e o telhado danificados. 
Ela percebeu a ausência de diver-
sos itens, incluindo uma TV, um 
notebook e uma churrasqueira, e 
acionou a Polícia Militar.

Através de imagens de câmeras 
de segurança, os policiais iden-
tificaram um dos envolvidos e o 
prenderam em uma casa abando-
nada ao lado da residência da víti-
ma. No local, também foi encon-

ficação da placa confirmou que a 
motocicleta possuía restrição de 
roubo ou furto. Diante dos fatos, 
os suspeitos foram detidos e enca-

minhados à Central de Flagrantes, 
enquanto a motocicleta foi apre-
endida para posterior devolução 
ao proprietário.

trado um foragido da Justiça, que 
negou participação no crime. Com 
um dos suspeitos, os policiais re-
cuperaram apenas a churrasquei-
ra, pois a TV e o notebook já ha-
viam sido vendidos.

Os dois homens foram condu-
zidos ao Departamento de Fla-
grantes, onde responderão pelo 
crime de furto e Paulo, por sua 
situação de foragido.



GERAL

Encontro teve como objetivo discutir melhorias na oferta de 
saúde nos municípios

Lebrinha organiza reunião para discutir melhorias 
na saúde em Alvorada do Oeste e Castanheiras

Nesta quarta-fei-
ra (23), a deputada 
estadual Gislaine 
Lebrinha (União 
Brasil) articulou 
uma reunião na Se-
cretaria de Estado 
da Saúde (Sesau) 
com o secretário 
de estado da saú-
de, Cel. Jeff erson 
Rocha e represen-
tantes dos municí-
pios de Castanhei-
ras e Alvorada do 
Oeste. O encontro 
teve como objetivo 
discutir melhorias 
na oferta de saúde 
para a população, a 
aquisição de medi-
camentos e a reali-
zação de cirurgias. 
A deputada acom-
panhou o prefeito 
reeleito de Cas-
tanheiras, Cícero 
Godoi, e o prefeito 
eleito de Alvorada 
do Oeste (2025-
2028), Jair PM, 
que aproveitaram a 
oportunidade para 
apresentar suas de-
mandas e projetos 
futuros no setor de 
saúde.

Castanheiras
O prefeito ree-

leito de Castanhei-
ras, Cícero Godoi, 
acompanhado dos 
vereadores Fre-
dimar, Ronaldo 
dos Anjos, Tonhão 
e André, destacou 

as melhorias reali-
zadas em seu pri-
meiro mandato, 
apresentando nú-
meros e resultados 
que foram possíveis 
graças ao apoio do 
governo estadual, 
e ressaltou a ne-
cessidade de conti-
nuidade das ações, 
em especial no for-
necimento de me-
dicamentos para a 
população.

Alvorada do 
Oeste
O prefeito elei-

to de Alvorada do 
Oeste, Jair PM, 
com o apoio da de-
putada Lebrinha, 
apresentou ao se-
cretário Cel Jeff er-
son, seu plano de 
governo, focado nas 
unidades munici-
pais de atendimen-
to e na importância 
de uma parceria 
consolidada com o 
estado para ofere-
cer atendimentos 
especializados. O 
prefeito eleito des-
tacou que sua pro-
posta é promover 
melhorias na aten-
ção básica de modo 
que os moradores 
não precisem se 
deslocar até a capi-
tal para obter aten-
dimento médico.

Descentraliza-
ção da Saúde

Além das soli-
citações em defe-
sa dos municípios 
representados, a 
deputada Lebrinha 
fez um apelo ao se-
cretário, pela conti-
nuidade do projeto 
de descentralização 
da saúde, fortale-
cendo a parceria 
entre o governo es-
tadual e as gestões 
municipais. Segun-
do a deputada, a 
descentralização é 
fundamental para 
a saúde pública em 
Rondônia. A depu-
tada buscou infor-
mações ainda sobre 
os investimentos 
em andamento, in-
cluindo a aquisição 
da carreta de resso-

nância magnética, 
um projeto no valor 
de R$ 6 milhões, 
fruto de emenda 
parlamentar de seu 
mandato. Iniciati-
va que vai ampliar 
o acesso à exames 
e o fl uxo de cirur-
gias, desafogando 
o sistema de saúde 
estadual. “Com a 
carreta de resso-
nância, vamos pro-
porcionar mais agi-
lidade nos exames e 
nos agendamentos 
de cirurgias, bene-
fi ciando diretamen-
te os municípios”, 
afi rmou Lebrinha.

O secretário Cel. 
Jeff erson refor-
çou o compromis-
so do governador 

Cel. Marcos Rocha 
com a saúde públi-
ca. Segundo ele, o 
governador deter-
minou que a Sesau 
mantenha relações 
estreitas com todos 
os prefeitos, com o 
objetivo de avançar 
em ações que deem 
mais autonomia aos 
municípios na ges-
tão da saúde. Ro-
cha assegurou que 
a secretaria seguirá 
mobilizando ges-
tores e parlamen-
tares, para viabili-
zar investimentos 
e mais efetividade 
nos serviços presta-
dos, criando um le-
gado de melhorias 
na saúde em Ron-
dônia.


